
! ! ! !中国男女队双双进入汤姆斯
杯和尤伯杯四强后，中国羽毛球队
双打主教练张军对自己队员的表
现很有信心。他昨天在曼谷比赛现
场说：“我觉得我们的队员状态都
挺好，无论派谁上，我都有信心。”

张楠!刘成是中国男队昨天 "

比 #战胜中华台北队的功臣。张军
说：“他们遇到困难的时候没有慌
乱，定得住，团体赛就需要这样的
感觉。李俊慧!刘雨辰虽然没有上
场，但在热身准备的时候也很认
真，求战欲望很强。”

女双主力陈清晨!贾一凡是去
年世锦赛冠军，但今年在各公开赛
中还没拿到过一个冠军。不过，张
军认为这次团体赛陈清晨!贾一凡
的状态非常好。“其实我们年轻队

员的水平已经达到一个不错的高
度，真正影响她们场上表现的是心
态。我认为这次比赛陈清晨!贾一
凡的心态比较好，不管是领先还是
落后，对手强对手弱，她们都很稳，
不像过去丢几分就很慌，这一点还
是不错的。她们以前很多失误不是
技术上的，而是受心态影响的。但
这次比赛她们就发挥得很好，心态
很稳。”

张军昨天还亲自在场边击鼓
为队员助威，极大地提升了球队的
士气。张军说：“我去打鼓也是即兴
的，突然就觉得脑子里有个节奏挺
好的，就去试试。其实，没有上场的
队员也想去击鼓，但我们怕他们的
手腕会有反应，就没让他们敲。”

本报记者 王志灵
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! ! ! !本报讯（记者 李元春）乘时
代之势、聚各方之力、融创新思路，
打造体育产业发展新动能。以“聚
力 融合 创新”为主题的 $#%&中国
国际体育用品博览会，今天上午在
上海开幕。
位于青浦区崧泽大道 """号的

国家会展中心，呈现出体育用品制
造行业全景风貌———展区面积达到
%&万平方米，超过 %'((家企业参
展，未来 "天内，预计将有超过 %$

万人次的观众，在此享受这场体育
盛宴。国家体育总局副局长赵勇，
上海市人大常委会副主任、党组副
书记沙海林，上海市体育局局长徐
彬等出席开幕式。
国家会展中心（上海）的 )个展

馆，根据展示品类优化为运动休闲、
球类武术搏击、场馆设施营造、健身
四大主题展区。

其中，运动休闲展区涵盖轮滑
滑板、鞋服、户外骑行、水上运动、冰
雪、休闲、体育产业基地!产业园等

类别；球类、网羽运动及武术搏击展
区涵盖足篮排、乒乓球、羽毛球、网
球、武术、搏击、举重、拳击器材以及
网羽运动地板地胶、运动配件及周
边、运动护具、绳网、培训机构及俱
乐部等类别；场馆设施营造展区涵
盖场馆设施、营造、运动地面系统、冬
季运动设施、体育器材、体育小镇以
及创新产品展示六大类别；健身展区
分为健身器材及用品展区，今年新增
设了全民健身路径及少儿运动游乐
设备、按摩及保健产品、康复设备及
服务三大展览内容。观众不仅能体验
各类新产品，更能感受科技与智能化
给体育制造业带来的新变化。
作为体博会品牌活动，中国体

育产业峰会经过连续五年积累，“行
业风向标”作用持续凸显。本届峰会
以“聚力”为关键词，由一场高端论
坛和多场专场活动组成，分别聚焦
体育用品、全民健身、青少年体育、
场馆设施、健身行业发展、体医融
合、康复科技等话题。

! ! ! !离开上海男篮将近 * 年
的李秋平终于“回家”，今天开
始再次出任上海男篮主教练。
李秋平昨天在接受本报记者
电话采访时承认，他已与上海
东方男篮俱乐部董事会正式
签约，今天就会到俱乐部开展
工作。

李秋平再次出任上海男
篮主教练，对圈内那些还了解
一些俱乐部内部情况的所谓
“知情者”来说，也是一个非常
突然的消息，因为一度传出双
方的谈判进行得不是很顺利。

早在一个月前，本报记者
就了解到李秋平正与上海东
方篮球俱乐部接触。他在与新
疆队合同结束之后，也曾公开
表示过下一个 +,- 球队的首
选，当然还是想回上海。

但上海俱乐部董事会要
下决心请李秋平回来，还是经
过了一个反复衡量、反复讨论
的过程。从 "月底双方首次见
面正式商讨此事到近日最终
拍板签定合同，前后将近两个
月。这倒不仅仅是李秋平的薪
水要高于上海男篮教练班子
的原有薪酬体系，最主要的一

点是李秋平提出了一个要带五
六人的教练团队同时加盟上海
队的想法，也就是说他要把为
新疆队夺冠的主要教练团队成
员都带到上海。这让俱乐部一
度有些为难。
刘鹏、章文琪、王勇本来就

是上海队重点培养的年轻教
练，后来又想把即将退役的刘
炜请回上海加入教练团队，如
果完全答应李秋平的设想，那
原来的那些教练怎么办？而且，
李秋平整个教练团队的薪酬也
要远高于上海男篮之前的教练
团队。
不过，对李秋平来说，带一

个自己工作上更得心应手的合
作团队同时加盟 +,-球队，这
是他四年前重返 +,-、担任青
岛队主教练时就开始的一贯做
法。在青岛如此，在新疆也是如
此。本报记者前天在洪南丽 '(

年摄影展上曾遇到过李秋平，
当时就这个问题还问过他。李
秋平当时回答说：“要带好一支
球队，教练团队的工作效率很
重要，大家在一起时间长了，肯
定会配合得更好。”

其实前天已有过李秋平
要回上海的迹象。那天洪南丽
摄影展开幕式现场，本报记者
在与王治郅、李秋平等人一起

闲聊时，王治郅曾突然冒出一
句“李指导要杀回上海滩了”，
但李秋平马上在旁边打哈哈，
借着有人刚问过他会不会去
中国篮球学院的劲，说“要到
上海体院当教授。”因为圈内
早就传出李秋平如不能到上
海队当教练，很可能会去在
上海体院的中国篮球学院当
教授。
不过，前天与李秋平分手

时，他还是给本报记者留下了
一句现在想来很意味深长的
话：“下个星期（他的去向）就会
有结果出来了，到时候再电话
联系。”

没想到仅隔一天结果就
出来了。李秋平与上海东方篮
球俱乐部签约了，而且今天就
走马上任。至于双方合作的具
体方案、特别是会不会沿用李
秋平在新疆的合作团队，目前
还不清楚。但双方至少是最终
达成了一致，找到了双方都认
为更有利于上海队发展的合
作方案。
有消息说李秋平此次与上

海男篮签了两年合同，原上海
男篮主教练刘鹏、助理教练章
文琪是否继续成为教练团队的
一员，目前还没有确切消息。

本报记者 王志灵
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! 观众体验新的健身器械 见习记者 李铭珅 摄


